**Орган местного самоуправления**

**Управление образованием**

**Полевского городского округа**

**Мониторинг**

**развития муниципальной системы образования**

**2019-2020 учебный год**

**Полевской**

**2020**

СОДЕРЖАНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| **Раздел 1**. Развитие дошкольного образования | 3 |
| 1.1.Уровень доступности дошкольного образования и численность населения, получающего дошкольное образование | 3 |
| 1.2. Организация образовательного процесса по образовательным программам дошкольного образования | 4 |
| 1.2.1 Количество детей, посещающих образовательную организацию | 4 |
| 1.2.2. Формы получения дошкольного образования | 5 |
| 1.2.3 Характеристика групп в дошкольных образовательных организациях | 6 |
| 1.3. Кадровое обеспечение дошкольных образовательных организаций и оценка уровня заработной платы педагогических работников | 7 |
| 1.3.1.Общая характеристика кадрового состава | 7 |
| 1.3.2. Сведения об аттестации педагогических работников | 8 |
| 1.3.3. Сведения о повышении квалификации педагогических работников | 9 |
| 1.4. Материально-техническое и информационное обеспечение дошкольных образовательных организаций | 10 |
| 1.4. 1 Информационное обеспечение дошкольных образовательных организаций | 10 |
| 1.4. 2 Материально-техническое обеспечение дошкольных образовательных организаций | 11 |
| 1.5. Условия получения дошкольного образования лицами с ограниченными возможностями здоровья и инвалидами | 12 |
| 1.6. Состояние здоровья лиц, обучающихся по программам дошкольного образования | 13 |
| 1.6.1 Посещаемость детьми дошкольных образовательных учреждений, травматизм | 13 |
| 1.7. Изменение сети дошкольных образовательных организаций | 14 |
| 1.8. Создание безопасных условий при организации образовательного процесса в общеобразовательных организациях | 14 |
| **Раздел 2.** Развитие начального общего, основного общего, среднего общего образования | 15 |
| 2.1.Уровень доступности начального общего, основного общего, среднего общего образования. Численность населения, получающего общее образование | 15 |
| 2.1.1. Общие сведения об образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего, среднего общего образования. | 15 |
| 2.1.2 Сведения о формах обучения и уровнях реализуемых программ | 15 |
| 2.1.3 Численный состав обучающихся , средняя наполняемость классов в общеобразовательных организациях. | 16 |
| 2.2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по образовательным программам начального общего, основного общего, среднего общего образования. | 17 |
| 2. 3. Кадровое обеспечение общеобразовательных организаций в части реализации основных общеобразовательных программ, оценка уровня заработной платы педагогических работников | 18 |
| 2.3.1. Общая характеристика кадрового состава | 18 |
| 2. 3.2.Сведения о численности педагогических работников, завершивших аттестацию | 19 |
| 2.3.3. Сведения о повышении квалификации педагогических работников | 20 |
| 2.4. Материально-техническое и информационное обеспечение общеобразовательных организаций в части реализации основных общеобразовательных программ | 21 |
| 2.4.1. Информационное обеспечение общеобразовательных организаций | 21 |
| 2.4.2. Материально-техническое обеспечение общеобразовательных организаций | 22 |
| 2.5. Условия получения начального общего, основного общего и среднего общего образования лицами с ограниченными возможностями здоровья и инвалидами | 23 |
| 2.5.1. Обучение детей с ограниченными возможностями здоровья (дети-инвалиды) | 23 |
| 2.5.2. Обучение детей с ограниченными возможностями здоровья (дети с ОВЗ) | 24 |
| 2.6. Результаты аттестации лиц, обучающихся по образовательным программам начального общего, основного общего, среднего общего образования | 25 |
| 2.6.1. Общие сведения о выпускниках, завершивших освоение основных общеобразовательных программ среднего общего образования | 25 |
| 2.6.2. Общие сведения о выпускниках, завершивших освоение основной общеобразовательной программы основного общего образования | 26 |
| 2.7.Достижения обучающихся ПГО в мероприятиях областного фестиваля детского творчества  «Юные интеллектуалы Среднего Урала» | 27 |
| 2.7.1. Достижения обучающихся в муниципальном этапе фестиваля «Самоцветы» (направление «Интеллект») | 28 |
| 2.7.2. Достижения обучающихся в муниципальном этапе фестиваля «Самоцветы» (направление «Творчество») | 29 |
| 2.7.3. Достижения обучающихся ПГО в муниципальном этапе фестиваля «Самоцветы» (направление «Спорт», «Отечество») | 30 |
| 2.8.Состояние профилактической работы в общеобразовательных учреждениях | 31 |
| 2.8.1. Обеспечение обязательности общего образования несовершеннолетних в возрасте до 18 лет | 31 |
| 2.8.2. Обеспечение качества общего образования несовершеннолетних в возрасте до 18 лет | 32 |
| 2.8.3. Профилактика правонарушений и преступлений среди несовершеннолетних, обучающихся в общеобразовательных организациях | 33 |
| 2.8.4. Достижения обучающихся в муниципальных конкурсах направления «Профилактика» | 34 |
| 2.9.Состояние здоровья лиц, обучающихся по основным общеобразовательным программам, условия физкультурно-оздоровительной и спортивной работы в общеобразовательных организациях | 35 |
| 2.9.1. Условия для занятий физической культурой и спортом | 35 |
| 2.10. Изменение сети организаций, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам | 36 |
| 2.11.1 Создание безопасных условий образовательного процесса в общеобразовательных организациях | 36 |
| 2.11.2. Информация по детскому травматизму в образовательных организациях Полевского городского округа (учебный год) | 37 |
| 2.11.3. Информация по детскому травматизму в образовательных организациях Полевского городского округа (календарный год) | 37 |
| **Раздел 3.** Развитие дополнительного образования детей | 38 |
| 3.1. Численность населения, обучающегося по дополнительным общеобразовательным программам | 38 |
| 3.2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по дополнительным общеобразовательным программам | 38 |
| 3.2.1. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по дополнительным общеобразовательным программам в учреждениях дополнительного образования | 38 |
| 3.2.2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по дополнительным общеобразовательным программам в общеобразовательных учреждениях | 39 |
| 3.3. Кадровое обеспечение организаций, осуществляющих образовательную деятельность в части реализации дополнительных общеобразовательных программ | 40 |
| 3.3.1. Общая характеристика кадрового состава | 40 |
| 3. 3.2.Сведения о численности педагогических работников, завершивших аттестацию | 40 |
| 3.3.3. Сведения о повышении квалификации педагогических работников | 41 |
| 3.4. Изменение сети организаций, осуществляющих образовательную деятельность в части реализации дополнительных общеобразовательных программ | 41 |
| 3.5. Создание безопасных условий при организации образовательного процесса в организациях, осуществляющих образовательную деятельность в части реализации дополнительных общеобразовательных программ | 41 |
| **Раздел 4.** Обращения граждан в ОМС Управление образованием ПГО | 42 |

**Мониторинг**

**развития муниципальной системы образования**

**2019-2020 учебный год**

***(данные представлены по состоянию на 31.05.2020 года)***

# Раздел 1. Развитие дошкольного образования

## 1.1. Уровень доступности дошкольного образования и численность населения, получающего дошкольное образование

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Показатели** | **возраст** | **2017 год** | **2018 г.** | **2019 г.** | **2020 г.** |
| Общая численность детей дошкольного возраста в ПГО | до 3 лет | 2984 | 2782 | 2716 | **2484** |
| 3-7 лет | 4331 | 4258 | 4200 | **4089** |
| *Всего* | 7315 | 7040 | 6916 | **6573** |
| Доступность дошкольного образования (отношение числа детей в возрасте 3-7 лет, получивших дошкольное образование в текущем году к сумме числа детей в возрасте 3-7 лет, получающих ДО в текущем году, и числа детей 3-7 лет, находящихся в очереди на получение ДО в текущем году) |  | 100% | 100% | 100% | **100%** |
| Охват детей дошкольными образовательными организациями (отношение числа детей, посещающих дошкольные образовательные организации, к числу детей в возрасте от 2 месяцев до 7 лет включительно) |  | 65% | 67,9% | 69,7% | **71,8%** |
| Численность детей, охваченных услугами дошкольного образования | до 3 лет | 766 | 895 | 914 | **894** |
| старше  3 лет | 3899 | 3883 | 3906 | **3823** |
| *Всего* | 4665 | 4778 | 4820 | **4717** |
| Количество детей, состоящих на учете для устройства в ДОУ | до 3 лет | 1203 | 1156 | 1059 | **1039** |
| старше  3 лет | 0 | 0 | 0 | **0** |
| Всего | 1203 | 1156 | 1059 | **1039** |

## 

## 1.2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по образовательным программам дошкольного образования

## 1.2.1 Количество детей, посещающих образовательную организацию

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество детей, посещающих образовательную организацию, в возрасте | | | |
| от 1,5 до 3 лет | от 3 до 7 лет | 7-8 лет | всего детей |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 34 | 179 | 23 | **236** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 32 | 191 | 0 | **223** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 73 | 269 | 20 | **362** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 78 | 220 | 0 | **298** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 98 | 226 | 34 | **358** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 80 | 267 | 24 | **371** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 90 | 287 | 0 | **377** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 92 | 287 | 95 | **474** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 20 | 229 | 20 | **269** |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 25 | 182 | 0 | **217** |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 32 | 155 | 32 | **219** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 105 | 522 | 55 | **682** |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 80 | 140 | 109 | **329** |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 6 | 21 | 5 | **32** |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 5 | 56 | 0 | **61** |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 0 | 13 | 7 | **20** |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 13 | 19 | 5 | **37** |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 11 | 48 | 16 | **75** |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 10 | 64 | 3 | **77** |
| **Всего по ПГО** | **894** | **3375** | **448** | **4717** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 914 | 3530 | 376 | 4 820 |

## 1.2.2. Формы получения дошкольного образования

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество детей, обучающихся | | |
| в группах полного дня | в группах кратковременного пребывания | на дому |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 236 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 223 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 362 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 298 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 357 |  | 1 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 371 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 377 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 474 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 269 |  |  |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 215 | 2 |  |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 219 |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 681 |  | 1 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 329 |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 32 |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 61 |  |  |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 20 |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 37 |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 75 |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 77 |  |  |
| **Всего по ПГО** | **4713** | **2** | **2** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 4 820 | 1 | 1 |

## 1.2.3 Характеристика групп в дошкольных образовательных организациях

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | всего групп | из них специали-зированных групп | направленность специализированных групп - количество групп данной направленности | средняя  наполняемость общеразвиваю  щих групп | Средняя  наполняемость специализирован  ных групп |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 12 | 0 | 0 | 19,7 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад №32 общеразвивающего вида» | 12 | 0 | 0 | 18,6 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад №34» | 18 | 0 | 0 | 20,1 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 14 | 0 | 0 | 21,2 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 18 | 2 | - комбинированные (для детей с ТНР) -2 | 19,5 | 22,5 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 17 | 0 | 0 | 21,8 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 18 | 0 | 0 | 20,9 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 24 | 0 | 0 | 19,8 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54комбинированного вида» | 16 | 5 | - компенсирующие -5 (для детей с нарушением зрения- 2; для детей с ЗПР- 2; для детей с ТНР- 1) | 19,7 | 10,4 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 11 | 11 | -оздоровительные группы для часто болеющих детей- 8  - комбинированные (для детей с ТНР) -3 | 0 | 19,5 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 11 | 11 | -оздоровительные группы  для часто болеющих детей- 5  -компенсирующие (для детей с нарушением ОДА) –1  - комбинированные - 5 | 0 | 19,9 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 35 | 11 | -оздоровительные группы - 9  -комбинированные -2 | 19,3 | 19,6 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 14 | 0 | 0 | 23,5 |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 2 | 0 | 0 | 16 |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 3 | 0 | 0 | 20,3 |  |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 1 | 0 | 0 | 20 |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 2 | 0 | 0 | 18,5 |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 5 | 0 | 0 | 15,0 |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО«СОШ с.Полдневая» | 5 | 0 | 0 | 15,4 |  |
| **Всего по ПГО** | **238** | **40** |  | **20,0** | **18,7** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 238 | 45 |  | 20,3 | 19,1 |

## 1.3. Кадровое обеспечение дошкольных образовательных организаций и оценка уровня заработной платы педагогических работников

# *1.3.1.Общая характеристика кадрового состава*

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета совместителей и находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | из них имеют пед.образование | | Из них в возрасте | | число детей  на  1 педагога | Выполнение целевого показателя среднемесячной заработной платы по соглашению на  текущий год \*  (за 2019 год) |
| ВПО | СПО | до 35 лет | старше 55 лет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 28 | 10 | 17 | 4 | 7 | 8,4 | 100,2 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 25 | 10 | 14 | 7 | 3 | 9,0 | 109,7 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад №34» | 42 | 19 | 21 | 8 | 3 | 8,6 | 100,6 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 34 | 13 | 18 | 9 | 8 | 8,8 | 100,1 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 45 | 21 | 22 | 10 | 7 | 8,0 | 100,5 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 38 | 13 | 21 | 34 | 9 | 8,6 | 102,0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 44 | 18 | 26 | 14 | 10 | 8,6 | 101,5 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 53 | 18 | 29 | 18 | 12 | 8,9 | 100,4 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 42 | 21 | 18 | 5 | 9 | 6,4 | 100,5 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 28 | 10 | 17 | 5 | 5 | 7,8 | 101,9 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 30 | 14 | 14 | 8 | 7 | 7,3 | 103,5 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 87 | 43 | 44 | 27 | 12 | 7,6 | 100,4 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70» | 35 | 23 | 12 | 9 | 4 | 9,4 | 100,0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 4 | 2 | 1 | 2 | 1 | 8,0 | 102,0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 6 | 1 | 4 | 2 | 1 | 10,2 | 100,9 |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 2 | 0 | 2 | 2 | 0 | 10,0 | 105,0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 3 | 2 | 1 | 1 | 1 | 12,3 | 101,1 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 11 | 5 | 6 | 4 | 1 | 6,8 | 100,8 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 11 | 4 | 7 | 3 | 1 | 7,0 | 99,7 |
| **Всего по ПГО** | **568** | **247** | **298** | **152** | **101** | **8,2** | **100** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 578 | 221 | 258 | 158 | 117 | 8,3 | 98,9 |

## \* - Целевой показатель на 2019 год по педагогическим работникам дошкольного образования: город-33 743,49 рублей, село-32 522,93 рублей (Соглашение с МО и МП СО)

## 1.3.2. Сведения об аттестации педагогических работников

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество  педагогических работников  (без учета находящихся  в декретном отпуске  и отпуске по уходу  за ребенком) | количество аттестованных ПР | | | Доля ПР,  аттестованных  на КК  чел. (%) | Доля неаттестованных  ПР  чел. (%) |
| **СЗД** | **1 КК** | **ВКК** |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 28 | 3 | 16 | 3 | 19 (67,8%) | 6 (21,4%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 25 | 4 | 8 | 1 | 9 (36,0%) | 12 (48,0%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 42 | 4 | 27 | 5 | 32 (76,2%) | 6 (14,3%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 34 | 2 | 19 | 6 | 25 (73,5%) | 7 (20,6%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 45 | 5 | 22 | 9 | 31 (68,9%) | 9 (20,0%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 38 | 8 | 22 | 2 | 24 (63,2%) | 6 (15,8%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 44 | 11 | 15 | 10 | 25 (56,8%) | 8 (18,2%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 53 | 18 | 18 | 3 | 21 (39,6%) | 14 (26,4%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 42 | 6 | 21 | 8 | 29 (69,0%) | 7 (16,7%) |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 28 | 3 | 17 | 5 | 22 (78,6%) | 3 (10,7%) |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 30 | 2 | 17 | 4 | 21 (70,0%) | 7 (23,3%) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 87 | 14 | 54 | 10 | 64 (73,6%) | 9 (10,3%) |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 35 | 7 | 21 | 1 | 22 (62,9%) | 6 (17,1%) |
| дошкольные группы МБОУ ПГО "ООШ с.Мраморское" | 4 | 2 | 1 | 0 | 1 (1,0%) | 1 (25%) |
| дошкольные группы МБОУ ПГО "Школа с.К.Брод" | 6 | 6 | 0 | 0 | 0 (0%) | 0 (0%) |
| дошкольные группы МБОУ ПГО "ООШ с.Курганово" | 2 | 2 | 0 | 0 | 0 (0%) | 0 (0%) |
| дошкольные группы МБОУ ПГО "ООШ п.Ст-Полевской" | 3 | 3 | 0 | 0 | 0 (0%) | 0 (0%) |
| дошкольные группы МБОУ ПГО "СОШ п.Зюзельский" | 11 | 6 | 2 | 1 | 3 (27,3%) | 2 (18,2%) |
| дошкольные группы МБОУ ПГО "ООШ с.Полдневая" | 11 | 8 | 0 | 0 | 0 (0%) | 3 (27,3%) |
| **Всего по ПГО** | **568** | **114**  (20,1%) | **280**  (49,3%) | **68**  (12,0%) | **348**  (61,3%) | **106**  (18,7%) |
| Аналогичный показатель прошлого года | 578 | 132  (23%) | 273  (47,4%) | 62  (10,8%) | 335  (58,2%) | 102  (18,9%) |

## 1.3.3. Сведения о повышении квалификации педагогических работников

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | число прошедших курсовую подготовку в учебном году | в том числе  по  ФГОС ДО | Число педагогов  не имеют курсовую подготовку  по  ФГОС ДО | не прошли курсовую подготовку  за 3 года | обучаются заочно | число участников городских, областных мероприятий  *(очное участие)* |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 28 | 8 | 8 | 2 | 1 | 0 | 18 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 25 | 25 | 5 | 0 | 0 | 0 | 15 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 42 | 23 | 23 | 0 | 0 | 2 | 24 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 34 | 33 | 4 | 0 | 0 | 4 | 25 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 45 | 26 | 26 | 2 | 0 | 5 | 40 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 38 | 7 | 2 | 1 | 0 | 4 | 32 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 44 | 4 | 0 | 0 | 0 | 3 | 17 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 53 | 43 | 43 | 4 | 1 | 7 | 26 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 42 | 37 | 1 | 0 | 0 | 4 | 25 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 28 | 27 | 2 | 4 | 1 | 1 | 33 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 30 | 8 | 4 | 1 | 0 | 3 | 15 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 87 | 71 | 1 | 0 | 0 | 0 | 46 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 35 | 18 | 15 | 0 | 0 | 0 | 14 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 4 | 3 | 0 | 0 | 1 | 0 | 4 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 6 | 6 | 6 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 2 | 2 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 3 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 11 | 11 | 11 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 11 | 8 | 8 | 3 | 0 | 0 | 1 |
| **Всего по ПГО** | **568** | **360**  **63,4%** | **161**  **28%** | **17**  **3%** | **4**  **0,7%** | **34**  **6%** | **335**  **59%** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 570 | 351  61,6% | 154  27% | 29  5,1% | 15  2,6% | 28  (4,9%) | 322  56,5% |

## 1.4. Материально-техническое и информационное обеспечение дошкольных образовательных организаций

## 1.4. 1 Информационное обеспечение дошкольных образовательных организаций

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | наличие скоростного Интернета (Да/нет) | установлена система контент- фильтрации  на ПК  (да-нет) | всего ПК в ДОУ | ПК в группах | число ПК, доступных для работы детей | оснащенность групп ПК  ( % ) | обеспеченность предметно- развивающей среды  в соответствии  с ФГОС ДО  ( % ) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | да | да | 18 | 12 | 0 | 100 | 89 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | да | да | 17 | 12 | 0 | 100 | 96 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | да | да | 15 | 6 | 0 | 33 | 90 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | да | да | 13 | 5 | 0 | 36 | 90 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | да | да | 28 | 18 | 0 | 100 | 90 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | да | да | 16 | 6 | 0 | 35 | 90 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | да | да | 18 | 2 | 0 | 11 | 90 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | да | да | 24 | 11 | 0 | 46 | 90 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | да | да | 19 | 6 | 0 | 38 | 90 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | да | да | 17 | 4 | 0 | 36 | 90 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | да | да | 20 | 7 | 0 | 64 | 89 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | да | да | 45 | 30 | 0 | 86 | 85 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | да | нет | 25 | 14 | 0 | 100 | 95 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | нет | нет | 2 | 2 | 2 | 0 | 70 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | нет | нет | 1 | 0 | 0 | 0 | 75 |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | нет | нет | 0 | 0 | 0 | 0 | 75 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | нет | да | 2 | 1 | 0 | 50 | 75 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | нет | нет | 3 | 2 | 0 | 40 | 75 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | да | да | 4 | 0 | 1 | 0 | 90 |
| **Всего по ПГО** | **74%** | **74%** | **287** | **138** | **3** | **59,2** | **86** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 95% | 100 % | 264 | 106 | 18 | 44,5 | 84 |

## 

## 1.4. 2 Материально-техническое обеспечение дошкольных образовательных организаций

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество (шт.) | | | | | |
| проекторы | интерактивные доски | другое | | конструкторы | |
| механические | электронные |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 2 | 0 | 0 | 0 | 12 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 2 | 1 | 2 | Интерактивная панель | 12 | 7 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 7 | 0 | 0 | 0 | 25 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 2 | 2 | 1 | "KINECT"sensor | 16 | 12 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 3 | 1 | 3 | Интерактивная панель | 16 | 27 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 3 | 0 | 0 | 0 | 40 | 10 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 5 | 0 | 0 | 0 | 30 | 1 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 4 | 0 | 0 | 0 | 20 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 2 | 0 | 1 | Интерактивная панель | 35 | 0 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 2 | 0 | 2, 8 | Сенсорный монитор, телевизор | 11 | 0 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 5 | 0 | 2 | приставка VOTUM® IR-board с ИК-сенсором | 6 | 16 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 3 | 1 | 2 | KINECT | 35 | 53 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 3 | 2 | 1 | приставка KINECT | 30 | 10 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 0 | 0 | 0 | 0 |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 0 | 0 | 0 | 0 | 20 | 0 |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 1 | 0 | 0 | 0 | 3 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 2 | 0 | 0 | 0 | 3 | 1 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 1 | 1 | 1 | SMART Board интерактивная доска | 4 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **47** | **8** | **13** | **-** | **318** | **137** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 45 | 7 | 12 | - | 325 | 113 |

## 1.5. Условия получения дошкольного образования лицами с ограниченными возможностями здоровья и инвалидами

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | число  детей с ОВЗ\* | число  детей –инвалидов\* | число детей в специализированных группах | из них число детей- инвалидов | из них число детей с ОВЗ |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 6 |  |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 1 |  |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 4 | 1 |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 1 |  |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 26 | 2 | 45 | 2 | 16 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 12 | 3 |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 10 | 1 |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 6 | 3 |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 43 | 14 | 52 | 14 | 43 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 35 | 6 | 217 | 6 | 35 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 31 | 17 | 219 | 17 | 31 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 26 | 8 | 213 | 6 | 12 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 15 |  |  |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» |  |  |  |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» |  |  |  |  |  |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» |  |  |  |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» |  |  |  |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» |  |  |  |  |  |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» |  |  |  |  |  |
| **Всего по ПГО** | **216** | **55** | **746** | **45** | **137** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 233 | 54 | 859 | 48 | 131 |

## \* -ребенок может иметь два статуса: «ребенок с ОВЗ» и «ребенок –инвалид»

## 1.6. Состояние здоровья лиц, обучающихся по программам дошкольного образования

## 1.6.1 Посещаемость детьми дошкольных образовательных учреждений, травматизм

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | пропущено дней по болезни в год | пропущено дней по болезни одним ребенком в год | фактическое посещение одним ребенком в месяц | Количество травм, полученных детьми | из них травм  в ДОУ |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | 5417 | 22,95 | 12,1 | 3 | 2 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | 4338 | 19,45 | 15,0 | 0 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 7017 | 19,38 | 14,4 | 0 | 1 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | 3255 | 10,92 | 19,0 | 0 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | 7749 | 21,65 | 13,1 | 0 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | 8044 | 21,60 | 12,5 | 0 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 8568 | 22,73 | 12,0 | 1 | 1 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 7397 | 15,61 | 14,6 | 9 | 1 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 4511 | 16,77 | 15,4 | 8 | 2 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 1762 | 8,12 | 15,4 | 5 | 1 |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | 5541 | 25,30 | 14,7 | 1 | 0 |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 15919 | 23,34 | 14,7 | 8 | 2 |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | 6023 | 18,31 | 14,2 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 1007 | 31,40 | 13,7 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 1584 | 27,30 | 13,3 | 0 | 0 |
| дошкольная группа МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 281 | 21,50 | 12,4 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» | 913 | 24,68 | 13,0 | 0 | 0 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | 2243 | 29,91 | 10,8 | 1 | 1 |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 2105 | 27,34 | 12,6 | 0 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **93 674** | **20** | **13,8** | **36** | **11** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 114 490 | 24 | 14,9 | 69 | 21 |

***1.7. Изменение сети дошкольных образовательных организаций***

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | На 1.01.2016 | На 1.01.2017 | На 1.01.2018 | На 1.01.2019 | **На 01.01.2020** |
| Количество дошкольных образовательных организаций, из них: | 13 | 13 | 13 | 13 | **13** |
| автономных | 3 | 3 | 3 | 3 | **3** |
| бюджетных | 10 | 10 | 10 | 10 | **10** |
| казенных | 0 | 0 | 0 | 0 | **0** |
| Количество общеобразовательных учреждений с дошкольными группами | 6 | 6 | 6 | 6 | **6** |

## 1.8 .Создание безопасных условий при организации образовательного процесса в общеобразовательных организациях

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Наличие пожарной сигнализации  (да/нет) | Наличие  «тревожной кнопки» (да/нет) | Наличие охранной сигнализации  (да/нет) | Наличие системы  видеонаблюдения  (да/нет) | Здание находится в аварийном состоянии  (да/нет) |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28 общеразвивающего вида» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 32 общеразвивающего вида» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 40 общеразвивающего вида» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 43 общеразвивающего вида» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 49 общеразвивающего вида» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | да | да | да | да | нет |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | да | да | да | да | нет |
| МАДОУ ПГО «Детский сад № 65 комбинированного вида» | да | да | да | да | нет |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | да | да | да | да | нет |
| МАДОУ ПГО «Центр развития ребенка - Детский сад № 70 «Радуга» | да | да | да | да | нет |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | да | да | да | да | нет |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «ООШ п.Зюзельский» | да | да | да | да | нет |
| дошкольные группы МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | да | да | да | да | нет |
| **Всего по ПГО** | **100%** | **100%** | **100%** | **100%** | **0** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 100% | 94% | 0 | 100% | 0 |

**Раздел 2. Развитие начального общего, основного общего, среднего общего образования.**

## 2.1.Уровень доступности начального общего, основного общего, среднего общего образования. Численность населения, получающего общее образование.

## 2.1.1. Общие сведения об образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего, среднего общего образования.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Уровень образования | Количество ОО, реализующих программы общего образования | Число обучающихся | Число учащихся, обучающихся  в соответствии с ФГОС ОО,  в общей численности обучающихся | | количество детей школьного возраста, не получающих  общее образование | |
| чел | чел | % | чел | % |
| Начальное общее образование | 16 | 4005 | 4005 | 100 | 0 | 0 |
| Основное общее образование | 16 | 4403 | 4403 | 100 | 1 | 0,02 |
| Среднее общее образование | 9 | 639 | 162 | 25 | 2 | 0,31 |
| **Всего по ПГО** | **16/16/9** | **9067** | **8570** | **94,5** | **3** | **0,03** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 16 / 16 / 9 | 8 814 | 7632 | 86,6 | 6 | 0,07 |

## 2.1.2. Сведения о формах обучения и уровнях реализуемых программ

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | всего учащихся | формы обучения | | | | обучение  на дому | обучение  в классах КРО | обучение в классах  с углубленным изучением отдельных предметов |
| очная | заочная | очно-заочная | семейное  образование |
| **Всего по ПГО** | **9067** | **9005** | **28** | **0** | **44,**  из них проходят промежуточную аттестацию  в ОО ПГО-34 | **29,**  из них 13-  дети – инвалиды | **338** | **898 чел.,**  из них 591 изучают углубленно 2 предмета |
| Аналогичный показатель прошлого года | 8814 | 8768 | 38 | 0 | 46,  из них проходят промежуточную аттестацию  в ОО ПГО-36 | 23,  из них 11-  дети – инвалиды | 329 | 813 ,  из них 410 изучают углубленно 2 предмета |

## 2.1.3 Численный состав обучающихся, средняя наполняемость классов в общеобразовательных организациях

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество  классов | | | Число учащихся, в том числе | | | | | | | | | Средняя наполняемость классов | | Количество обучающихся  во 2 смену | |
| всего | в общеобразо-вательных  классах | в  КРО | из них –  семейное образование | НОО | | ООО | | СОО |
| всего | Общеобра-зовательные  классы | КРО | общеобразо-вательных  классы | КРО | общеобразо-вательные  классы | КРО | общеобразо-вательные  классы | КРО | классов | учащихся |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | 9 | 9 |  | 239 | 239 |  |  | 116 |  | 123 |  |  | 26,6 |  |  |  |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект», в том | 38 | 38 |  | 985 | 985 |  |  | 440 |  | 451 |  | 94 | 25,9 |  | 6 | 154 |
| В числе на заочном отделении | 4 | 4 |  | 28 | 28 |  |  |  |  | 2 |  | 26 | 7 |  |  |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 52 | 50 | 2 | 1381 | 1357 | 23 | 1 | 553 | 23 | 673 |  | 131+1 | 27,1 | 11,5 |  |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 30 | 30 |  | 749 | 749 |  | 29 | 309+*22* |  | 346+*7* |  | 65 | 24,97 |  | 6 | 147 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 38 | 29 | 9 | 883 | 782 | 101 |  | 326 | 41 | 400 | 60 | 56 | 26,97 | 11,2 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» | 20 | 12 | 8 | 394 | 295 | 99 |  | 166 | 23 | 129 | 76 |  | 24,6 | 12,4 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 34 | 28 | 6 | 780 | 724 | 56 |  | 305 | 13 | 360 | 43 | 56 | 25,9 | 9,3 | 7 | 176 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 33 | 32 | 1 | 827 | 817 | 9 | 1 | 379 | 9 | 390+1 | 48 |  | 25,5 | 9 | 8 | 201 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 31 | 31 |  | 810 | 808 |  | 2 | 366+1 |  | 395+1 | 47 |  | 26,1 |  |  |  |
| МАОУ ПГО «ПЛ№21»ЭРУДИТ» | 54 | 49 | 5 | 1356 | 1306 | 50 |  | 566 | 32 | 625 | 18 | 115 | 26,7 | 10 | 16 | 440 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 12 | 12 |  | 196 | 196 |  |  | 91 |  | 88 |  | 12 |  | 16,3 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 9 | 9 |  | 119 | 119 |  |  | 56 |  | 63 |  |  |  | 13,2 |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный –Полевской» | 9 | 9 |  | 88 | 88 |  |  | 46 |  | 42 |  |  |  | 9,8 |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 7 | 7 |  | 46 | 46 |  |  | 24 |  | 22 |  |  |  | 6,6 |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с. К.Брод» | 9 | 9 |  | 122 | 122 |  |  | 57 |  | 65 |  |  |  | 13,6 |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 9 | 9 |  | 64 | 63 |  | 1 | 40+1 |  | 23 |  |  |  | 7,1 |  |  |
| **Всего по ПГО** | **398** | **367** | **31** | **9067** | **8695** | **338** | **34** | **3840+24** | **141** | **4197+9** | **197** | **658+1** | **город – 23,7**  **село-11,5** | **10,9** | **43** | **1118** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 395 | 364 | 31 | 8814 | 8485 | 329 | 36 | 3773 | 149 | 4121 | 180 | 591 | 24,2/11,2 | 9,75 | 40 | 1023 |

## 2. 2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по образовательным программам начального общего, основного общего, среднего общего образования.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Реализуемые образовательные программы | | |
| адаптированные ОП для детей с ОВЗ  (в классах КРО) | ОП углубленного изучения предметов | ОП изучения предметов на профильном уровне уровня среднего общего образования |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» |  |  |  |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» |  | математика- 134 чел.  физика – 134 чел.  биология – 83 чел.  химия – 83 чел | Физика, математика, химия, биология – через элективные курсы по выбору |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 23 | математика – 136 чел.  *Русский язык, математика, физика, история, химия, биология (ФГОС СОО) - 131* |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» |  | английский язык – 243 чел,  русский язык – 351 чел. | английский язык, русский язык –  через элективные курсы по выбору |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 101 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 99 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 56 | математика – 63 чел | Социально-экономический,  химико-биологический, физико-математический профили |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 9 |  | Информационно-технологический, социально-экономический, оборонно-спортивный профили |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» |  |  |  |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 50 |  | Физико-математический, химико-биологический, социально-гуманитарный профили |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» |  |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» |  |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст. –Полевской» |  |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» |  |  |  |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» |  |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» |  |  |  |
| **Всего по ПГО** | **338** | **898 чел.,**  из них 591 изучают углубленно 2 предмета |  |
| Аналогичный период прошлого года | 329 | 968 / 410 |  |

## 2.3. Кадровое обеспечение общеобразовательных организаций в части реализации основных общеобразовательных программ, оценка уровня заработной платы педагогических работников

## 2.3.1. Общая характеристика кадрового состава

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета совместителей и находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу  за ребенком) | Из них имеют педагогическое образование | | Из них в возрасте | | число учащихся  на 1 педагога | Соотношение среднемесячной заработной платы к целевому показателю Дорожной карты  на текущий год \*  (за 2019 год) |
| ВПО | СПО | до 35 лет | пенсионного возраста |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 17 | 13 | 1 | 4 | 3 | 18,4 | 101,4 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 55 | 51 | 4 | 3 | 29 | 19,1 | 104,3 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 77 | 56 | 18 | 12 | 15 | 19,2 | 101,1 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 37 | 32 | 5 | 7 | 4 | 20,2 | 102,6 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 53 | 42 | 10 | 8 | 16 | 18,0 | 102,1 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 32 | 25 | 7 | 3 | 5 | 12,3 | 98,4 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 50 | 44 | 6 | 11 | 9 | 16,6 | 100,2 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 46 | 39 | 6 | 17 | 5 | 20,7 | 101,2 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 44 | 34 | 9 | 6 | 14 | 19,8 | 100,2 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 81 | 73 | 8 | 21 | 21 | 16,0 | 100,0 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 19 | 14 | 6 | 9 | 5 | 10,3 | 104,1 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 13 | 6 | 4 | 5 | 6 | 9,2 | 102,2 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст. –Полевской» | 11 | 7 | 4 | 5 | 4 | 8,0 | 102,0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 10 | 6 | 3 | 4 | 1 | 4,6 | 101,9 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 11 | 4 | 4 | 9 | 4 | 7,6 | 100,0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 16 | 13 | 3 | 4 | 1 | 5,8 | 103,0 |
| **Всего по ПГО** | **572** | **459** | **98** | **128** | **142** | **16,5** | **100,0** |
| Аналогичный период прошлого года | 586 | 455 | 114 | 59 | 143 | 15,0 | 101,2 |

## \* - Целевой показатель на 2019 год по педагогическим работникам общего образования 35 326,05 рублей (соглашение с МО и МП СО)

## 2. 3.2.Сведения о численности педагогических работников, завершивших аттестацию

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников   (без учета находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | Количество аттестованных | | | Доля ПР,  аттестованных  на КК  чел. (%) | Доля  неаттестованных  ПР  чел. (%) |
| **СЗД** | **1КК** | **ВКК** |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 17 | 3 | 7 | 2 | 9 (53,0%) | 5 (29,4%) |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 55 | 7 | 28 | 16 | 44 (80,0%) | 4 (7,3%) |
| МАОУ ПГО «СОШ №  8» | 77 | 7 | 43 | 15 | 58 (75,3%) | 12 (15,6%) |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 37 | 5 | 15 | 9 | 24 (64,9%) | 8 (21,6%) |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 53 | 5 | 27 | 17 | 44 (83,0%) | 4 (7,5%) |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 32 | 6 | 17 | 5 | 22 (68,7%) | 4 (12,5%) |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 50 | 9 | 21 | 13 | 34 (68%) | 7 (14,0%) |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 46 | 1 | 22 | 9 | 31 (67,4%) | 14 (30,4%) |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 44 | 5 | 27 | 6 | 33 (75,0%) | 6 (13,6%) |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «Эрудит» | 81 | 19 | 38 | 19 | 57 (70,4%) | 5 (6,2%) |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 19 | 9 | 7 | 0 | 7 (36,8%) | 3 (15,8%) |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 13 | 3 | 7 | 2 | 9 (69,2%) | 1 (7,7%) |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст. –Полевской» | 11 | 3 | 7 | 0 | 7 (63,6%) | 1 (9,1%) |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 10 | 4 | 1 | 0 | 1 (10,0%) | 5 (50,0%) |
| МБОУ ПГО «Школа с. Курганово» | 11 | 5 | 3 | 0 | 3 (27,3%) | 3 (27,3%) |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Косой Брод» | 16 | 7 | 5 | 1 | 6 (37,5%) | 3 (18,7%) |
| **Всего по ПГО** | **572** | **98**  (17,1%) | **275**  (48,1%) | **114**  (19,9%) | **389**  (68,0%) | **85**  (14,9%) |
| Аналогичный период прошлого года | 581 | 121  (20,8%) | 282  (48,5%) | 102  (17,6%) | 384  (66,1%) | 76  (13,1%) |

## 2.3.3. Сведения о повышении квалификации педагогических работников

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета  совместителей и находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | Число  прошедших курсовую подготовку  в учебном  году | в том числе  по  ФГОС ОО | число непрошедших курсовую подготовку  в течение  3 лет | число непрошедших курсовую подготовку  по ФГОС ОО | Число обучающихся заочно | участие в конкурсах и методических мероприятиях  с очным участием | | |
| ПГО | Область | РФ |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 17 | 16 | 0 | 0 | 0 | 1 | 4 | 0 | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 55 | 50 | 4 | 0 | 2 | 0 | 26 | 3 | 1 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 77 | 46 | 2 | 1 | 22 | 3 | 16 | 0 | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 37 | 37 | 6 | 0 | 2 | 0 | 5 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 53 | 29 | 5 | 1 | 0 | 0 | 27 | 1 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 32 | 32 | 1 | 0 | 3 | 4 | 4 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 50 | 46 | 1 | 0 | 0 | 2 | 17 | 3 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 46 | 46 | 0 | 0 | 0 | 4 | 7 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 44 | 28 | 10 | 0 | 0 | 1 | 15 | 1 | 0 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 81 | 55 | 35 | 0 | 0 | 0 | 17 | 3 | 2 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 19 | 11 | 3 | 0 | 4 | 2 | 2 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 13 | 11 | 0 | 0 | 0 | 2 | 2 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст.–Полевской» | 11 | 7 | 0 | 0 | 0 | 1 | 2 | 2 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 10 | 10 | 0 | 0 | 0 | 1 | 1 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 16 | 10 | 0 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 11 | 7 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **572** | **441**  **77,4%** | **67**  **12%** | **2**  **0,4%** | **33**  **5,8%** | **22**  **3,9%** | **147** | **13** | **3** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 579 | 479  83% | 136  23,5% | 5  0,86% | 20  3,5% | 22  3,8% | 222 | 31 | 1 |

***2.4. Материально-техническое и информационное обеспечение общеобразовательных организаций***

## 2.4.1. Информационное обеспечение общеобразовательных организаций

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | наличие скоростного Интернета  (да/нет) | установлена система контент- фильтрации  на ПК  (да-нет) | всего ПК  в ОУ | число ПК, имеющих выход в Интернет | число ПК, доступных для работы учащихся | Число ПК, используемых в учебных целях, в расчете на 100 учащихся |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | да | да | 148 | 36 | 12 | 5,0 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | да | да | 481 | 110 | 42 | 4,1 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | да | да | 256 | 256 | 128 | 9,3 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | да | да | 274 | 71 | 226 | 30,2 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | да | да | 245 | 245 | 124 | 1,2 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | да | да | 314 | 296 | 161 | 40,9 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | да | да | 88 | 88 | 19 | 2,4 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | да | да | 157 | 139 | 139 | 16,8 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | да | да | 402 | 22 | 12 | 1,5 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | да | да | 140 | 110 | 54 | 3,8 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | да | да | 120 | 27 | 10 | 5,1 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | да | да | 75 | 20 | 40 | 33,6 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст.–Полевской» | да | да | 27 | 27 | 22 | 25,0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | да | да | 20 | 11 | 8 | 17,4 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | да | да | 28 | 28 | 23 | 18,9 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | да | да | 22 | 22 | 8 | 12,5 |
| **Всего по ПГО** | **100%** | **100%** | **2795** | **1508** | **1001** | **11** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 100% | 100% | 3489 | 1631 | 2234 | 25 |

## 2.4.2. Материально-техническое обеспечение общеобразовательных организаций

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | число учебных кабинетов, оснащенных АРМ учителя | из них в учебном году | доля учебных кабинетов, оснащенных АРМ учителя  (%) | проекторы | интерактивные доски | цифровые лаборатории | наличие оборудования по робототехнике  (да/нет) |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 21 | 0 | 100 | 16 | 4 | 1 | нет |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 52 | 52 | 100 | 37 | 19 | 3 | нет |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 68 | 62 | 100 | 47 | 4 | 1 | да |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 26 | 0 | 96 | 29 | 21 | 0 | да |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 47 | 47 | 100 | 47 | 9 | 3 | да |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 14 | 2 | 50 | 14 | 4 | 0 | да |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 37 | 37 | 100 | 36 | 8 | 2 | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 33 | 2 | 97 | 33 | 19 | 4 | базовый робототехнический набор - 19 шт. |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 35 | 35 | 90 | 27 | 6 | 1 | нет |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 50 | 50 | 100 | 49 | 11 | 2 | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 14 | 2 | 93 | 12 | 7 | 0 | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 6 | 6 | 46 | 9 | 5 |  | нет |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст. –Полевской» | 9 | 9 | 100 | 7 | 3 | 0 | нет |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 8 | 8 | 100 | 3 | 1 | 0 | нет |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 11 | 0 | 92 | 11 | 1 | 0 | Базовый робототехнический набор - 2 шт. |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 10 | 10 | 100 | 6 | 1 | 0 | нет |
| **Всего по ПГО** | **441** | **322** | **93,8** | **383** | **123** | **17** | **в 6-ти ОУ** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 404 | 23 | 86,5 | 384 | 121 | 16 | в 6-ти ОУ |

***2.5. Условия получения начального общего, основного общего и среднего общего образования лицами с ограниченными возможностями здоровья и инвалидами***

## 2.5.1 Обучение детей с ограниченными возможностями здоровья (дети-инвалиды)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество  детей - инвалидов | | | | Количество детей -инвалидов обучающихся на дому | | | | количество детей - инвалидов | | | | | | |
| в классах КРО | | | в общеобразовательных классах | | | |
| НОО | ООО | СОО | всего | НОО | ООО | СОО | всего | НОО | ООО | всего | НОО | ООО | СОО | всего |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» |  | 2 |  | **2** |  |  |  |  |  |  |  |  | 2 |  | **2** |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 4 | 3 | 2 | **9** | 1 | 1 |  | **2** |  |  |  | 4 | 3 | 2 | **9** |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 4 | 4 |  | **8** |  |  |  |  | 2 |  | **2** | 2 | 4 |  | **6** |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 1 | 4 | 1 | **6** |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 1 | **6** |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 5 | 6 |  | **11** | 2 | 1 |  | **3** | 3 | 3 | **6** | 2 | 3 |  | **5** |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | 2 | 7 |  | **9** |  | 4 |  | **4** | 1 | 6 | **7** | 1 | 1 |  | **2** |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 4 | 3 |  | **7** |  |  |  |  |  | 1 | **1** | 4 | 2 |  | **6** |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 1 | 1 | 1 | **3** |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | **3** |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 2 | 2 | 1 | **5** |  |  |  |  |  |  |  | 2 | 2 | 1 | **5** |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 3 | 6 | 2 | **11** | 1 | 3 | 1 | **4** | 1 |  | **1** | 2 | 6 | 2 | **10** |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 1 | 1 |  | **2** |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | **2** |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст.-Полевской» | 1 | 1 |  | **2** |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | **2** |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» |  | 2 |  | **2** |  |  |  |  |  |  |  |  | 2 |  | **2** |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Всего по ПГО** | **28** | **42** | **7** | **77** | **4** | **9** | **1** | **13** | **7** | **10** | **17** | **21** | **32** | **7** | **60** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 30 | 40 | 9 | 79 | 6 | 5 | 2 | 13 | 7 | 8 | 15 | 23 | 32 | 9 | 64 |

## 2.5.2 Обучение детей с ограниченными возможностями здоровья

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество  детей с ОВЗ | | | | Количество детей с ОВЗ обучается на дому | | | | Количество детей с ОВЗ | | | | | | | |
| в классах КРО | | | | в общеобразовательных классах | | | |
| НОО | ООО | СОО | всего | НОО | ООО | СОО | всего | НОО | ООО | СОО | всего | НОО | ООО | СОО | всего |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | 4 | 3 |  | 7 |  |  |  |  |  |  |  |  | 4 | 3 |  | 7 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей №4 «Интеллект» | 6 | 6 | 1 | 13 |  |  | 1 | 1 |  |  |  |  | 6 | 6 | 1 | 13 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 31 | 17 |  | 48 |  |  |  |  | 23 |  |  | 23 | 8 | 17 |  | 25 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 7 | 12 |  | 19 |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 12 |  | 19 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 45 | 65 |  | 110 | 1 |  |  | 1 | 41 | 60 |  | 101 | 4 | 5 |  | 9 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | 36 | 82 |  | 118 | 1 | 6 |  | 7 | 23 | 76 |  | 99 | 13 | 6 |  | 19 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 26 | 50 |  | 76 | 1 |  |  | 1 | 13 | 43 |  | 56 | 13 | 7 |  | 20 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 21 | 14 |  | 35 |  |  |  |  | 9 |  |  | 9 | 12 | 14 |  | 26 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 5 | 11 |  | 16 |  |  |  |  |  |  |  |  | 5 | 11 |  | 16 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 45 | 35 |  | 80 | 1 | 4 | 1 | 6 | 32 | 18 |  | 50 | 13 | 17 |  | 30 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 14 | 12 |  | 26 |  |  |  |  |  |  |  |  | 14 | 12 |  | 26 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 2 | 1 |  | 3 |  |  |  |  |  |  |  |  | 2 | 1 |  | 3 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный –Полевской» | 3 | 4 |  | 7 |  |  |  |  |  |  |  |  | 3 | 4 |  | 7 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 2 | 4 |  | 6 |  |  |  |  |  |  |  |  | 2 | 4 |  | 6 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 3 | 3 |  | 6 |  |  |  |  |  |  |  |  | 3 | 3 |  | 6 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 1 | 1 |  | 2 |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 2 |
| **Всего по ПГО** | **251** | **320** | **1** | **572** | **4** | **10** | **2** | **16** | **141** | **197** | **0** | **338** | **110** | **123** | **1** | **234** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 245 | 281 | 1 | 523 | 2 | 3 | 0 | 5 | 149 | 180 | 0 | 329 | 96 | 101 | 1 | 194 |

## 2.6. Результаты аттестации лиц, обучающихся по образовательным программам начального общего, основного общего, среднего общего образования

## 2.6.1. Общие сведения об обучающихся, завершивших освоение основных общеобразовательных программ среднего общего образования

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество  обучающихся  в 11 классе | Количество выпускников,  допущенных  к ГИА | Количество выпускников,  не допущенных  к ГИА | Количество  обучающихся, успевающих  на 4 и 5 | Количество  выпускников,  проходящих ГИА в форме ГВЭ | Количество выпускников, получивших аттестат с отличием | Количество выпускников,  не прошедших ГИА в основной период |
| МАОУ ПГО «СОШ-  Лицей № 4 «Интеллект» | 52 | 52 | 0 | 23 | 1 | 7 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ-  Лицей № 4 «Интеллект» (заочное отделение) | 1 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 67 | 67 | 0 | 26 | 0 | 4 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13  с УИОП» | 25 | 25 | 0 | 13 | 0 | 1 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 29 | 29 | 0 | 11 | 0 | 3 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 32 | 32 | 0 | 14 | 0 | 3 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 18 | 18 | 0 | 16 | 0 | 2 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 18 | 18 | 0 | 9 | 0 | 2 |  |
| МАОУ ПГО  «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 51 | 51 | 0 | 37 | 0 | 11 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ  с. Полдневая» | 9 | 9 | 0 | 6 | 0 | 0 |  |
| **Всего по ПГО** | **302** | **302** | **0** | **155**  **51,3%** | 1 | **33** | В 2020 году ГИАне проводилась |
| Аналогичный показатель прошлого года | 250 | 250 | 0 | 121  48,4% | 3 | 27 | 1 |

***2.6.2. Общие сведения об обучающихся, завершивших освоение основной общеобразовательной программы   
основного общего образования***

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество  обучающихся  в 9 классе | Количество / доля выпускников,  допущенных  к ГИА | Количество выпускников,  не допущенных  к ГИА | Количество обучающихся, успевающих  на 4 и 5 | Количество  выпускников,  проходящих ГИА  в форме ГВЭ | Количество выпускников, получивших аттестат с отличием | Количество выпускников,  не прошедших ГИА основной период |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | 26 | 26/100 | 0 | 5 | 0 | 0 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» | 65 | 65/100 | 0 | 17 | 0 | 1 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» (заочное отделение) | 1 | 1/100 | 0 | 0 | 0 | 0 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 126 | 126/100 | 0 | 50 | 4 | 5 |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 70 | 70/100 | 0 | 21 | 1 | 5 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 89 | 89/100 | 0 | 20 | 15 | 3 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | 40 | 40/100 | 0 | 12 | 15 | 1 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 80 | 80/100 | 0 | 20 | 9 | 3 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 81 | 81/100 | 0 | 38 | 1 | 4 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 72 | 72/100 | 0 | 21 | 1 | 3 |  |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 126 | 126/100 | 0 | 67 | 4 | 11 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 19 | 19/100 | 0 | 4 | 0 | 0 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 17 | 17/100 | 0 | 8 | 1 | 0 |  |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст -Полевской» | 9 | 9/100 | 0 | 2 | 1 | 0 |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Курганово» | 5 | 5/100 | 0 | 1 | 1 | 0 |  |
| МБОУ ПГО «Школа с.К.Брод» | 13 | 13/100 | 0 | 4 | 0 | 0 |  |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 3 | 3/100 | 0 | 1 | 1 | 0 |  |
| Обучение в форме семейного образования | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |  |
| **Всего по ПГО** | **842** | **842/100** | **0** | **291**  **(34,6%)** | **54** | **36** | **В 2020 году ГИА не проводилась** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 799 | 795/99,5 | 4 | 232  (29%) | 52 | 40 | 97 |

## 2.7. Достижения обучающихся ПГО в мероприятиях областного фестиваля детского творчества

## «Юные интеллектуалы Среднего Урала»

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| учебный год | **Региональный этап Всероссийской олимпиады школьников** | | | **Региональный этап конкурсов исследовательских и проектных работ обучающихся в рамках областного фестиваля ЮИСУ** | | |
| Число участников | количество победителей / призеров | Предмет, образовательная организация | Число участников очного этапа | Количество призеров, победителей | Образовательная организация |
| **2019/ 2020** | 21 | 3/9 | Русский язык –ОО №4 ( 2 человека)  Астрономия – ОО № 8, ОО № 21  География – ОО № 4  **Литература -** ОО № 4  Химия – ОО №4  **Искусство (МХК)** - ОО №4  **Физическая культура** - ОО № 21  ОБЖ- ОО № 8  Экономика - ОО №4  Технология – ОО № 14 | \*в 2020 году только заочные этапы | 6 | **ОО № 8**- 1 (**1 место** экологическая кейс-игра «Green Team» (окружной этап ))  **ОО № 1**- 1 (**3 место** экологическая кейс-игра «Green Team» (окружной этап ))  **ЦРТ. Им. Н.Е Бобровой** -1 (**1 место** внаучно-практической конференции обучающихся Свердловской области в 2019-2020 учебном году)  **ОО № 17-** победитель заочного этапа областного краеведческого конкурса «Юные знатоки Урала»  **ОО№ 8 -** победитель заочного этапа областного краеведческого конкурса «Юные знатоки Урала»  **ОО №14 -** победитель заочного этапа областного краеведческого конкурса «Юные знатоки Урала» |
| **2018/ 2019** | 27 | 3/11 | **Экономика** - ОО № 4  Физика - ОО № 4  **Астрономия** - ОО № 4, ОО № 8  Биология - ОО № 13  **Литература-** ОО №4 **(2 человека)**  Технология - ОО № 14, ОО № 17  Обществознание - ОО№4,ОО№ 13  Английский язык - ОО № 13  ОБЖ - ОО № 20  Искусство (МХК) - ОО № 4  Право - ОО № 21 | 5 | 7 | **ОО № 4** - 2 (2 место, областной краеведческий конкурс - форум «Уральский характер», 3 место в научно-практической конференции обучающихся Свердловской области в 2018-2019 учебном году)  **ОО №17** -2 (2место, 3 место, областной краеведческий конкурс - форум «Уральский характер»)  **ОО №20** - 1 (2 место, экологическая кейс-игра «Green Team» (окружной этап))  **ЦРТ. Им. Н.Е Бобровой** -2 (1 место, 2 место, областной краеведческий конкурс - форум «Уральский характер») |
| **2017/ 2018** | 25 | 2/13 | Английский язык - ОО№13  Астрономия - ОО№4, ОО№8  Биология - ОО№13  **География - ОО№4 ,** ОО№8  Немецкий язык - ОО№14  ОБЖ –ОО№16  Технология - ОО№13, ОО№17  Физика - ОО№4  Химия - ОО№8  Экология - ОО№13 , ОО№21  **Экономика - ОО№4** |  | 3 | ОО№4-1 (3 место, областной краеведческий конкурс-форум «Уральский характер»)  ОО№8» -1 (3 место, областной краеведческий конкурс «Юные знатоки Урала» )  ОО №20 - 1 (3место, экологическая кейс-игра «GreenTeam» (окружной этап)) |

### *2.7.1 Достижения обучающихся в муниципальном этапе фестиваля «Самоцветы» (направление «Интеллект»)*

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | **ВсОШ** | **НПК** | **Чемпионаты ПГО по интеллектуаль-ным играм** | **«Юные**  **знатоки Урала»** | **«GreenTeam»** | **Олимпиада**  **младших**  **школьников** | **«Проба пера»** | **«Ученик года»** | **Всероссийский**  **конкурс**  **сочинений** | всего  призовых  мест | |
| **2019-2020 уч.год** | АППГ |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | 2 |  | 1 | 1 | 1 |  |  |  |  | **5** | 7 |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» | 69 | 5 | 2 |  |  | 1 | 2 | 1 | 7 | **87** | 98 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 48 | 6 | 8 | 5 | 1 | 1 | 1 |  | 2 | **72** | 72 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 53 | 6 | 1 |  |  | 7 | 2 |  | 1 | **70** | 86 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 38 | 2 | 1 | 4 |  |  | 3 | 1 | 2 | **51** | 59 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | 6 |  |  |  |  |  |  |  |  | **6** | 10 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 26 | 2 | 1 | 1 |  | 3 | 3 |  | 4 | **40** | 49 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 18 | 2 |  | 2 |  | 2 | 2 |  | 1 | **27** | 39 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 17 | 1 |  | 3 |  | 1 | 3 |  |  | **25** | 26 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 88 | 2 | 4 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 2 | **102** | 101 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» |  |  |  | 1 |  |  | 1 |  |  | **2** | 4 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 2 |  |  |  |  | 1 | 1 |  |  | **4** | 8 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный- Полевской» | 2 |  |  |  |  |  |  |  | 1 | **3** | 4 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» |  |  |  |  |  | 2 |  |  |  | **2** | 2 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Курганово» |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **0** | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с.Косой Брод» | 2 |  |  |  |  |  |  |  |  | **2** | 3 |
| МАУДО ПГО «ЦРТ им.П.П.Бажова» |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **0** | 2 |
| МАУДО ПГО «ЦРТ им.Н.Е.Бобровой» |  | 5 |  |  |  |  |  |  |  | **5** | 9 |

### *2.7.2. Достижения обучающихся в муниципальном этапе фестиваля «Самоцветы» (направление «Творчество» )*

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | **Конкурс художественного слова для учащихся начальной школы «Читалочка»** | **Конкурс изобразительного творчества «Дорогами добра»** | **Конкурс патриотической песни**  **«Салют Россия!»** | **Конкурс декоративно-прикладного искусства «Арт-мастер»** | **Конкурс-фестиваль народного творчества**  **«Уральский хоровод»** | **Муниципальный этап конкурса юных чтецов «Живая классика»** | **всего**  **призовых**  **мест** | |
| **2019-2020**  **уч. год** | АППГ |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | **+** | **+** | **+** | - | - | - |  | 2 |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» | 1 | 2 | 5 | 1 | 8 | **+** | **17** | 12 |
| МАОУ ПГО «СОШ №8» | **+** | 1 | 2 | **+** | 2 | **+** | **5** | 19 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 1 | **+** | 1 | 2 | - | 1 | **5** | 12 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 2 | **+** | 2 | 1 | 1 | **+** | **6** | 6 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | **+** | - | **+** | **+** | 1 | - | **1** | 5 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 1 | 2 | **+** | **+** | - | 1 | **4** | 9 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | **+** | **+** | 5 | **+** | 1 | - | **6** | 7 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | **+** | 1 | 13 | - | - | **+** | **14** | 3 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 1 | 2 | 5 | **+** | **+** | **+** | **8** | 22 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 1 | - | **+** | 1 | - | **+** | **2** | 4 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | **+** | **+** | 2 | **+** | 1 | **+** | **3** | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный-Полевской» | 1 | 1 | - | - | - | **+** | **2** | 4 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | **+** | **+** | **+** | - | - | **+** |  | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Курганово» | **+** | - | **+** | - | - | - |  | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с.Косой Брод» | - | - | - | - | - | - |  | 1 |
| МАУДО ПГО «ЦРТ им.П.П.Бажова» | **+** | 3 | 2 | 1 | 1 | 1 | **8** | 30 |
| МАУДО ПГО «ЦРТ им.Н.Е.Бобровой» | **+** | 4 | 1 | 6 | **+** | **+** | **11** | 9 |

***2.7.3 Достижения обучающихся ПГО в муниципальном этапе фестиваля «Самоцветы» (направление «Спорт»,* *Отечество»)***

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные  организации | Турслет «Золотая осень-2019» | Бега-  тлон. | Мини- футбол | День бегуна | КЭС-Баскет  юноши  девушки | Зарничка | Конкурс активистов шк.музеев | Волейбол | ОФП | Городские соревнования по стрельбе | Спартакиада допризывников | Лыжные гонки | «Школа безопасности» | Зарница | Соревнования на призы Попечительского совета (сентябрь/март) |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | + | + | 3,+,+ | + | + | + | 2,3 | + | + | 3 |  |  | + | 3 | +/+ |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей №4 «Интеллект» | 1 | + | +,+,1 | 2 | 2 | + | 2,1 | + | + | + | 3 |  | 3 | 1 | +/+ |
| МАОУ ПГО «СОШ №8» |  | + | 2,1,3 | + | 3,3 | 1 | + | + | + | + | + | + | + | + | 1/1 |
| МАОУ ПГО «СОШ №13 с УИОП» | + | + | +,+,2 | + | + | + | + | + | + | 2 | + | 2 |  | 2 | +/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ №14» | 3 | 2 | +,+,+ | 1 | + | + | + | 2 | + | 3 | + |  |  | 1 | +/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ №16 им.Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | + | + |  | + |  | 2 |  |  | + | 2 |  | 1 | 2 | 2 | +/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ №17» | + | 3 | +,2,+ | + | + | + | 3 | + | 2-3 |  |  |  | + | 2 | +/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ №18» | 2 | + | +,+,+ | + | + | 3 | 1 | + | + | 1,1 | 2 | 3 | 1 | 1 | +/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ №20» | + |  |  | + | 1 | - | 2 | + | 2-3 |  | + | + | + |  | +/+ |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «Эрудит» | + | 1 | 1,3,+ | 3 | 2,1 | + | 3,2 | 1 | 1 | 3 | 1 |  | + | 3 | +/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ  с. Полдневая» |  | + | + | 2 | + | 2 |  |  | 2 | 3 |  |  | + | 3 | 1/+ |
| МБОУ ПГО «СОШ п.Зюзельский» |  | + |  | 1 |  | 3 | + |  | 3 | 2 |  | 2 |  |  | +/+ |
| МБОУ ПГО «ООШ п.Ст.-Полевской» |  | + |  | + | + | 1 |  | 3 | 1 | 1 |  | 1 |  |  | +/1 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» |  |  |  |  |  |  | 3 |  |  |  |  |  |  |  | +/+ |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» |  |  |  | 3 |  |  | + |  |  |  |  |  |  |  | + |
| МБОУ ПГО «ООШ  с. Курганово» |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | +/+ |

***2.8. Состояние профилактической работы в общеобразовательных учреждениях***

***2.8.1. Обеспечение обязательности общего образования несовершеннолетних в возрасте до 18 лет***

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | число выпускников  9 классов  2019 года,  не продолживших обучение | число неприступивших  к обучению  на протяжении всего  учебного года | число длительно (систематически) пропускающих  занятия  (на май 2020г.) | число часто пропускающих  занятия | пропущено уроков без уважительной причины | пропущено уроков без уважительной причины  в расчете на  1 учащегося | отчислены  из ОУ и  не завершили образование |
|
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 0 | 0 | 0 | 1 | 368 | 1,6 | 1 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 0 | 0 | 5 | 0 | 5201 | 5,3 | 1 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 0 | 0 | 0 | 5 | 6658 | 4,9 | 1 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 0 | 0 | 0 | 0 | 372 | 0,5 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 0 | 0 | 1 | 1 | 7416 | 9,6 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 1 | 0 | 4 | 1 | 1091 | 3,7 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 0 | 0 | 3 | 1 | 1781 | 2,5 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 0 | 0 | 1 | 4 | 1335 | 1,6 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 0 | 0 | 2 | 2 | 397 | 0,5 | 0 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 1 | 0 | 1 | 2 | 1511 | 1,2 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 0 | 1 | 0 | 1 | 2078 | 10,7 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 1 | 0 | 0 | 0 | 12 | 0,1 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст-Полевской» | 1 | 0 | 0 | 0 | 318 | 3,5 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 0 | 0 | 0 | 0 | 70 | 1,6 | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 0 | 0 | 1 | 2 | 529 | 4,3 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 0 | 0 | 0 | 0 | 25 | 0,4 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **4** | **1** | **18** | **20** | **29 162** | **3,4** | **3** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 4 | 4 | 6 | 15 | 37 515 | 4,5 | 2 |

***\*-****один и тот же обучающийся в образовательной организации*

***2.8.2. Обеспечение качества общего образования несовершеннолетних в возрасте до 18 лет***

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Успеваемость  % | Окончившие учебный год на «4» и «5»  % | неуспевающие | | |
| чел. | % | повторно неуспевающие |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 99,0 | 40,0 | 2 | 1,0 | 2 |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» *(без учета заочного отделения)* | 99,3 | 42,4 | 6 | 0,7 | 2 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 99,8 | 50,8 | 3 | 0,2 | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 99,5 | 47,0 | 3 | 0,5 | 1 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 99,9 | 45,3 | 1 | 0,1 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 100 | 36,1 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 99,1 | 48,7 | 6 | 0,9 | 1 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 99,7 | 54,0 | 2 | 0,3 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 98,3 | 49,8 | 12 | 1,7 | 5 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 99,9 | 64,0 | 1 | 0,1 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 98,2 | 25,8 | 3 | 1,8 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 100 | 49,1 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный –Полевской» | 100 | 40,3 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 97,7 | 39,5 | 1 | 2,3 | 1 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 100 | 36,7 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 98,2 | 45,6 | 1 | 1,8 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **99,5** | **53,5** | **41** | **0,5** | **12** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 99,2 | 49,9 | 55 | 0,8 | 10 |

***2.8.3. Профилактика правонарушений и преступлений среди несовершеннолетних, обучающихся в общеобразовательных организациях***

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | число обучающихся, состоящих на учете | | | | количество  карт, переданных  в ТКДНиЗП | составлено ИПР | закрыто  ИПР |
| ОО | ПДН | УИИ | ТКДНиЗП |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | 3 | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» | 5 | 3 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 13 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 7 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 13 | 7 | 1 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 9 | 7 | 0 | 1 | 0 | 1 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 18 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 4 | 3 | 0 | 0 | 2 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 7 | 5 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 7 | 3 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 8 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 3 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный –Полевской» | 2 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **102** | **43** | **1** | **6** | **2** | **1** | **0** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 125 | 38 | 2 | 9 | 11 | 11 | 3 |

### *2.8.4 Достижения обучающихся в муниципальных конкурсах направления «Профилактика»*

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Конкурс творческих  работ «Неопалимая купина» | Конкурс сочинений, приуроченных ко Дню памяти жертв ДТП | Всего призовых мест | |
| 2019-2020  уч. год | АППГ |
| МБОУ ПГО «СОШ №1» имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды | не принимали участие | 1 | **1** | 1 |
| МАОУ ПГО «СОШ- Лицей № 4 «Интеллект» | 4 | 1 | **5** | 0 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 0 | не принимали участие | **0** | 3 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 1 | 1 | **2** | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 1 | 1 | **2** | 4 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» им. Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 1 | не принимали участие | **1** | 3 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 0 | 0 | **0** | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 0 | 3 | **3** | 5 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 1 | не принимали участие | **1** | 3 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | - | 2 | **2** | 4 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | - | не принимали участие | **-** | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 1 | 0 | **1** | 3 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Ст- Полевской» | не принимали участие | 2 | **2** | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» | 2 | 0 | **2** | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Курганово» | не принимали участие | не принимали участие | **-** | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с.Косой Брод» | не принимали участие | не принимали участие | **-** | 2 |
| МАУДО ПГО «ЦРТ им.П.П.Бажова» | - | - | **-** | 0 |
| МБУДО ПГО «ЦРТ им.Н.Е.Бобровой» | 5 | - | **5** | 2 |

***2.9. Состояние здоровья лиц, обучающихся по основным общеобразовательным программам, условия физкультурно-оздоровительной и спортивной работы в общеобразовательных организациях.***

***2.9.1 Условия для занятий физической культурой и спортом в общеобразовательных организациях***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество спортивных секций в ОО | Доля детей, занятых в спортивных секциях  % |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | 4 | 26 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей №4 «Интеллект» | 7 | 13 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 5 | 4,7 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 7 | 19,2 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 2 | 3 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» им. Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина | 2 | 9 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 2 | 4,5 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 1 | 6,8 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 3 | 7,5 |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | 2 | 2,6 |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 8 | 62,4 |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный –Полевской» | 4 | 57 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | 1 | 37 |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | 1 | 9,8 |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | 0 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **49** | **9,6** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 35 | 6,8 |

## 

## 2.10. Изменение сети организаций, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам ( на 01 января текущего года)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатели | 2015 год | 2016 год | 2017 год | 2018 год | 2019 год | 2020 г |
| Количество общеобразовательных организаций, из них | 16 | 16 | 16 | 16 | 16 | **16** |
| автономных | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | **4** |
| бюджетных | 4 | 4 | 12 | 12 | 12 | **12** |
| казенных | 8 | 8 | 0 | 0 | 0 | **0** |
| Среднегодовая численность обучающихся | 7627 | 7 949 | 8 258 | 8 517 | 8 814 | **9067** |

## 2.11. 1.Создание безопасных условий при организации образовательного процесса в общеобразовательных организациях

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Наличие дымовых извещателей  (да/нет) | Наличие  «тревожной кнопки» (да/нет) | Наличие охраны  (да/нет) | Наличие системы  Видеонаблюдения  (да/нет) | Здание находится в аварийном состоянии  (да/нет) |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | да | да | нет | да | нет |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | да | да | нет | да | нет |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | да | да | нет | да | нет |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | да | да | нет | да | нет |
| МАОУ ПГО «ПЛ №21 «ЭРУДИТ» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | да | нет | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «ООШ п. Станционный –Полевской» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Мраморское» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «Школа с. Косой Брод» | да | да | нет | да | нет |
| МБОУ ПГО «ООШ с. Курганово» | да | да | нет | да | нет |
| **Всего по ПГО** | **100%** | **100%** | **0%** | **100%** | **0%** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 100% | 93,75% | 0% | 100% | 0% |

## 2.11.2. Информация по детскому травматизму в образовательных организациях Полевского городского округа (учебный год)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | количество травм  за учебный год | из них  на уроке/ в группе | из них  на перемене | из них  на прогулке | из них  прочие |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 28» | 2 | 1 |  | 1 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 34» | 1 |  |  | 1 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 51» | 1 | 1 |  |  |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 53» | 1 |  |  | 1 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 54 комбинированного вида» | 2 | 1 |  | 1 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 63 комбинированного вида» | 1 |  |  | 1 |  |
| МБДОУ ПГО «Детский сад № 69 комбинированного вида» | 2 |  |  | 2 |  |
| МБОУ ПГО «СОШ №1 имени Героя Советского Союза Н.В. Кологойды» | 1 | 1 |  |  |  |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 2 | 2 |  |  |  |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 2 | 1 | 1 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» | 1 |  | 1 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16 имени Заслуженного учителя РСФСР Г.И.Чебыкина» | 2 |  | 2 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 3 | 1 | 2 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 1 |  |  |  | 1 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» | 3 | 2 | 1 |  |  |
| МАОУ ПГО «Политехнический лицей № 21 «Эрудит»» | 3 |  | 3 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ с. Полдневая» | 1 |  | 1 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ п. Зюзельский» | 1 |  | 1 |  |  |
| МБОУ ПГО «СОШ с.К.Брод» | 1 |  |  |  | 1 |
| **Всего по ПГО** | **31** | **10** | **12** | **7** | **2** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 38 | 15 | 9 | 9 | 5 |

## 2.11.3. Информация по детскому травматизму в образовательных организациях Полевского городского округа (календарный год)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Количество травм** | 2015 год | 2016 год | 2017 год | 2018 год | 2019 год |
| Общеобразовательные учреждения | 26 | 30 | 40 | 34 | **24** |
| Дошкольные образовательные учреждения | 20 | 20 | 18 | 16 | **15** |
| Учреждения дополнительного образования | 0 | 0 | 0 | 0 | **1** |
| **Всего по ПГО** | 46 | 50 | 58 | 50 | **40** |

## Раздел 3. Развитие дополнительного образования детей

## 3.1. Численность населения, обучающегося по дополнительным общеобразовательным программам

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | ДО | НОО  чел. | ООО  чел. | СОО  чел. | всего  чел. | сохранность контингента (%) |
| МАУДО ПГО «ЦРТ имени П.П.Бажова» | 121 | 851 | 550 | 54 | 1576 | 100 |
| МБУ ДО ПГО «ЦРТ имени Н.Е.Бобровой» | 34 | 1018 | 874 | 96 | 2022 | 100 |
| **Всего по ПГО** | **155/4,3%** | **1932/54%** | **1424/39,5%** | **150/4,1**% | **3598** | **101,9** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 121/2,8% | 2901/66,5% | 1203/27,6% | 140/3,1% | 4 365 | 104,8 |

## 3.2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по дополнительным общеобразовательным программам

## 3.2.1. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по дополнительным общеобразовательным программам в учреждениях дополнительного образования

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | ЦРТ им.П.П.Бажова | ЦРТ им.Н.Е.Бобровой | **итого** | **% от общего числа** |
| Эколого-биологическая | Количество коллективов (клубы, кружки, секции) | 0 | 15 | **15** | 5 |
| число детей | 0 | 225 | **225** | 5,7 |
| Туристско- краеведческая | Количество коллективов | 2 | 12 | **14** | 4,7 |
| число детей | 22 | 180 | **202** | 5,1 |
| Художественная | Количество коллективов | 40 | 68 | **108** | 36,0 |
| число детей | 531 | 809 | **1340** | 34,0 |
| Техническая | Количество коллективов | 16 | 18 | **34** | 11,4 |
| число детей | 158 | 130 | **288** | 7,3 |
| Физкультурно - спортивная | Количество коллективов | 20 | 40 | **60** | 20,1 |
| число детей | 257 | 526 | **783** | 20,0 |
| Социально – педагогическая | Количество коллективов | 38 | 30 | **68** | 22,8 |
| число детей | 718 | 380 | **1098** | 27,9 |
| **Всего по ПГО** | **всего коллективов** | **116** | **183** | **299** |  |
| **число детей** | **1686** | **2250** | **3936\*** |  |
| Аналогичный показатель прошлого года | всего коллективов | 40 | 62 | 102 |  |
| число детей | 2195 | 2378 | 4 573\* |  |

\*- один ребенок может посещать несколько коллективов

## 3.2.2. Содержание образовательной деятельности и организация образовательного процесса по дополнительным общеобразовательным программам в общеобразовательных учреждениях

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Технической направленности | | Естественно- научной | | Спортивной направленности | | Художественной направленности | | Туристско - краеведческой | | Социально - педагогической | | **Всего в ОУ** | | АППГ | |
| групп | детей | групп | детей | групп | детей | групп | детей | групп | детей | групп | детей | **групп** | **детей** | групп | детей |
| МБОУ ПГО «СОШ № 1» |  |  |  |  | 4 | 60 | 4 | 60 | 1 | 15 |  |  | **9** | **135** | 8 | 120 |
| МАОУ ПГО «СОШ-Лицей № 4 «Интеллект» | 7 | 117 | 8 | 120 | 7 | 128 | 2 | 44 | 1 | 45 | 4 | 42 | **29** | **496** | 32 | 511 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 8» | 2 | 19 | 6 | 150 | 5 | 65 | 15 | 209 |  |  |  |  | **28** | **443** | 17 | 303 |
| МАОУ ПГО «СОШ № 13 с УИОП» | 6 | 54 | 2 | 50 | 7 | 145 | 2 | 24 | 1 | 25 |  |  | **18** | **298** | 12 | 147 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 14» |  |  |  |  | 2 | 26 | 8 | 112 |  |  | 2 | 24 | **12** | **162** | 12 | 162 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 16» |  |  | 3 | 47 | 2 | 36 | 3 | 46 | 1 | 16 | 1 | 18 | **10** | **163** | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 17» | 1 | 15 | 2 | 50 | 2 | 35 | 10 | 147 | 2 | 30 | 5 | 92 | **22** | **369** | 9 | 207 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 18» | 2 | 38 | 2 | 50 | 1 | 56 | 5 | 124 |  |  | 2 | 57 | **12** | **325** | 50 | 903 |
| МБОУ ПГО «СОШ № 20» |  |  |  |  | 3 | 65 | 2 | 43 |  |  |  |  | **5** | **108** | 6 | 128 |
| МАОУ ПГО «ПЛ № 21 «Эрудит» | 4 | 100 |  |  | 2 | 35 | 10 | 160 | 1 | 25 | 6 | 130 | **23** | **450** | 23 | 386 |
| МБОУ ПГО «СОШ с.Полдневая» | 2 | 33 |  |  | 8 | 121 | 3 | 24 | 4 | 57 | 1 | 9 | **18** | **244** | 16 | 279 |
| МБОУ ПГО «СОШ п.Зюзельский» |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **0** | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «ООШ п.Ст-Полевской» |  |  |  |  | 4 | 68 |  |  |  |  |  |  | **4** | **68** | 3 | 40 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Мраморское» |  |  | 4 | 28 | 1 | 16 |  |  |  |  |  |  | **5** | **44** | 5 | 33 |
| МБОУ ПГО «ООШ с.Курганово» |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **0** | **0** | 0 | 0 |
| МБОУ ПГО «Школа с.Косой Брод» | 3 | 43 |  |  | 1 | 12 | 1 | 12 | 2 | 21 |  |  | **7** | **88** | 6 | 75 |
| **Итого:** | **27** | **419** | **27** | **495** | **49** | **868** | **65** | **1005** | **13** | **234** | **21** | **372** | **202** | **3393** | 192 | 3297 |
| Аналогичный показатель прошлого года | 40 | 795 | 18 | 281 | 35 | 592 | 56 | 938 | 14 | 233 | 21 | 360 | 192 | 3297 |  |  |

## 3.3. Кадровое обеспечение организаций, осуществляющих образовательную деятельность в части реализации дополнительных общеобразовательных программ

## 3.3.1.Общая характеристика кадрового состава

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета совместителей и находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | из них имеют пед.образование | | из них в возрасте | | число  детей  на  1 педагога | Соотношение среднемесячной заработной платы  к целевому показателю Дорожной карты  на текущий год  (за 2019 год)\* |
| ВПО | СПО | до 35 лет | старше 55 лет |
| МАУДО ПГО «ЦРТ имени П.П.Бажова» | 27 | 15 | 10 | 6 | 4 | 55,4 | 98,3% |
| МБУ ДО ПГО «ЦРТ имени Н.Е.Бобровой» | 44 | 27 | 15 | 12 | 7 | 52,3 | 100,4% |
| **Всего по ПГО** | **71** | **42** | **25** | **18** | **11** | **53,5** | **99,6%** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 73 | 43 | 25 | 18 | 18 | 66,4 | 100,5 |

## \* - Целевой показатель по ДК на 2019 год по педагогическим работникам дополнительного образования 37 125,44 рублей (фактическая СЗП учителей ПГО за 2019 год)

## 3.3.2.Сведения о численности педагогических работников, завершивших аттестацию

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | количество аттестованных | | | Доля ПР,  аттестованных  на КК  чел. (%) | Доля неаттестованных  ПР  чел. (%) |  |
| **СЗД** | **1КК** | **ВКК** |
| МАУДО ПГО «ЦРТ имени П.П.Бажова» | 27 | 6 | 11 | 4 | 15 (55,5%) | 6 (22,2%) |
| МБУ ДО ПГО  «ЦРТ имени Н.Е.Бобровой» | 44 | 12 | 16 | 5 | 21 (47,7%) | 11 (25,0%) |
| **Всего по ПГО** | **71** | **18**  (25,4%) | **27**  (38,0%) | **9**  (12,7%) | **36**  (50,7%) | **17**  (23,9%) |
| Аналогичный показатель прошлого года | 76 | 18  (23,7) | 31  (40,8%) | 8  (10,5%) | 39  (51,3%) | 19  (25,0%) |

## 3.3.3. Сведения о повышении квалификации педагогических работников

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Количество педагогических работников  (без учета  совместителей и находящихся в декретном отпуске и отпуске по уходу за ребенком) | число прошедших курсовую подготовку в учебном году | не прошли повышение квалификации  за 3 года | Число обучающихся заочно | Участие в конкурсах и методических мероприятиях  с очным участием | | |
| ПГО | Область | РФ |
| МАУДО ПГО «ЦРТ им. П.П.Бажова» | 27 | 21 | 0 | 2 | 5 | 5 | 0 |
| МБУ ДО ПГО «ЦРТ им.Н.Е.Бобровой» | 44 | 29 | 6 | 1 | 1 | 1 | 0 |
| **Всего по ПГО** | **71** | **50**  **70%** | **6**  **8,5%** | **3** | **6** | **6** | **0** |
| Аналогичный показатель прошлого года | 76 | 30  39,5% | 5  6,6% | 1 | 21 | 4 | 0 |

## 3.4. Изменение сети организаций, осуществляющих образовательную деятельность в части реализации дополнительных общеобразовательных программ

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | на 01.01.2016 г. | на 01.01.2017 г. | на 01.01.2018 г. | на 01.01.2019 г. | **На 01.01.2020 г.** |
| Количество  образовательных организаций, из них | 2 | 2 | 2 | 2 | **2** |
| автономных | 1 | 1 | 1 | 1 | **1** |
| бюджетных | 1 | 1 | 1 | 1 | **1** |
| В них детей | 4 660 | 4 727 | 4 140 | 4 365 | **3936** |

## 3.5. Создание безопасных условий при организации образовательного процесса в организациях, осуществляющих образовательную деятельность в части реализации дополнительных общеобразовательных программ

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Образовательные организации | Наличие пожарных кранов, рукавов | Наличие дымовых извещателей | Находятся в аварийном состоянии | Требуют капитального ремонта |
| МАУДО ПГО  «ЦРТ имени П.П.Бажова» | Да | Да | Нет | Нет |
| МБУ ДО ПГО  «ЦРТ имени Н.Е.Бобровой» | Да | Да | Нет | Нет |

## Раздел 4. Обращения граждан в ОМС Управление образованием ПГО

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Тема обращения | количество  обращений | Принятые решения | | | | факты  не подтвердились |
| обращение удовлетворено | даны разъяснения  в соответствии  с законодательством | виновные привлечены  к дисциплинарной ответственности | другие |
| Устройство/перевод детей в ДОУ | 10 | 3 | 7 |  |  |  |
| Устройство/перевод ребенка в школу | 57 | 51 | 6 |  |  |  |
| Устройство детей в класс КРО \группу КРО |  |  |  |  |  |  |
| Смена формы обучения (переход на семейное образование) | 3 |  | 3 |  |  |  |
| Организация образовательного процесса (питание, оплата и т.д.) | 12 | 6 | 5 |  |  | 1 |
| Конфликтные ситуации в классе, группе | 3 | 1 | 2 |  |  |  |
| Нарушение прав ребенка |  |  |  |  |  |  |
| Жилищные вопросы работников |  |  |  |  |  |  |
| Трудоустройство | 2 |  | 1 |  |  | 1 |
| Организация ЛОК, оздоровление детей | 1 | 1 |  |  |  |  |
| Безопасное пребывание ребенка в ОУ | 2 |  | 2 |  |  |  |
| Сбор денежных средств |  |  |  |  |  |  |
| Другие (личные) вопросы | 15 | 5 | 8 |  |  | 2 |
| **Итого** | **105** | **67** | **34** | **0** | **0** | 4 |
| Аналогичный показатель прошлого года | 93 | 54 | 36 | 4 | 0 | 3 |